

« Innover et organiser un e-Rallye Oldtimers », par le Rotary Club de Nivelles

Pré-covid, le Rotary Club de Nivelles a organisé, 5 années consécutives, un rallye Oldtimers. Rallye qui, d'année en année, a acquis une certaine réputation dans le milieu des véhicules ancêtres.

Initialement, celui-ci devait avoir lieu le 19 avril 2020. Vu les circonstances sanitaires, il fut décidé, en premier lieu, de l'annuler.

Puis, vint l'idée d'organiser un rallye individuel, à l'image de certains événements sportifs tels que les joggings, organisés en individuel afin de limiter les contacts.

Passionnés, les propriétaires de véhicules oldtimers devaient se morfondre de voir leur belle mécanique immobilisée en attendant la fin de cette pandémie. Les organisateurs ont donc décidé d'organiser cet événement afin de pallier à ce manque et se rappeler à leur souvenir.

Il suffit par la suite de concrétiser cette idée ; ce qui fut fait en quelques semaines par la Commission Rallye du Club de Nivelles.

Le principe est simple: chaque participant, une fois inscrit, recevra par email une version PDF du roadbook. Il s'élancera, avec son coéquipier sur les routes, le matin du jour de son choix (plus de soucis de météo) entre le 1 er et le 31 octobre. Au cours du trajet, chaque participant sera invité à répondre à quelques questions et à prendre des photos de sa belle voiture à des endroits précis. Les participants prendront également une photo de leur compteur kilométrique au départ et à l'arrivée.

L'itinéraire mènera les participants vers un restaurant où un menu à prix avantageux (30€) leur sera proposé (mais tout le monde reste libre).

Les photos seront publiées sur le site de l'épreuve et les réponses ainsi que le kilométrage parcouru permettront d'établir un classement qui sera également publié.

Il a été décidé que la participation aux frais serait libre, vu l'absence de réception au départ, en étape intermédiaire et à l'arrivée. Les sommes récoltées iront intégralement, pour moitié chacune, aux deux œuvres SunChild et PolioPlus.

Les inscriptions se font sur le site <u>www.rallyenivelles.be</u> où tous les détails de l'organisation sont disponibles.

Tous les sponsors qui avaient accepté de soutenir l'édition 2020 et dont la participation avait été reportée à 2021 figureront sur le roadbook et sur le site de cet e-rallye.

Le Rotary Club de Nivelles espère bien entendu réaliser un certain bénéfice mais reste tout à fait dans l'expectative par rapport à la réussite ou pas de cet événement. Quoiqu'il en soit, un objectif de communication restera de cette initiative et, espérons-le, bénéficiera aux prochaines éditions.

En voiture, Simone et que le meilleur gagne!







